



Waterpolo

España gana su cuarto Mundial tras imponerse a Hungría (15-13) —P38



Una mujer palestina, junto a su hijo desnutrido y que sufre parálisis cerebral, ayer en Gaza. MAHMOUD ISSA (REUTERS)

La ONU avisa: “Las personas en Gaza son cadáveres andantes”

● Naciones Unidas denuncia que Israel bloquea en la frontera “el equivalente a 6.000 camiones de comida y suministros médicos” ● Netanyahu retira a los negociadores de Qatar

JOAN CABASÉS VEGA
Beirut

“Las personas en Gaza no están ni vivas ni muertas, son cadáveres andantes”. Así, sin matices, se pronunció ayer Philippe Laz-

zarini, jefe de la Agencia de las Naciones Unidas para los Refugiados Palestinos (UNRWA), para explicar la situación de hambre a la que Israel somete a los ciudadanos de Gaza. El director

de la agencia añadió que su organización tiene “el equivalente a 6.000 camiones de comida y suministros médicos” esperando en Egipto y Jordania a que Israel abra los cruces fronterizos, algo

a lo que este mes se comprometió ante la UE.

Mientras, el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, ordenó el regreso de sus negociadores de Qatar. —P2 Y 3

La justicia cerca a la ONG que acoge más menores migrantes en Canarias

MARÍA MARTÍN
SEBASTIÁN FORERO
Madrid

La justicia estrecha el cerco sobre Quorum Social 77, la principal ONG de acogida de menores migrantes en Canarias. Un juzgado ordenó ayer la detención de la presidenta de la organización,

Delia García, y de otro directivo; la clausura de un centro que acogía a 148 menores y el registro de otro. Hace dos meses otro centro gestionado por la ONG fue clausurado. Las evidencias recopiladas apuntan a la supuesta comisión de los delitos de lesiones, de odio y de amenazas. —P14

España supera por primera vez los 22 millones de trabajadores

La tasa de paro cae al 10,29%, la más baja desde 2008

EMILIO SÁNCHEZ-HIDALGO
Madrid

El mercado laboral sigue dando síntomas de una salud fuerte. Tanto que España ha superado por primera vez los 22 millones de trabajadores, según la Encuesta de Población Activa (EPA) del segundo trimestre. En paralelo, se reduce la tasa de paro, que baja hasta un 10,29%, la menor cifra desde 2008, cuando España empezaba a sufrir los primeros golpes de la Gran Recesión. El sector que más ha aportado es la hostelería, potenciada por el inicio de la campaña veraniega. —P24

El escándalo Epstein abre una brecha entre los republicanos

IKER SEISDEDOS
Washington

El fantasma de Jeffrey Epstein, el financiero pedófilo que murió en su celda en 2019, persigue a Donald Trump. En un momento en el que el escándalo sigue creciendo, tres dirigentes republicanos han votado a favor de que declare en un comité de la Cámara de Representantes Ghislaine Maxwell, colaboradora de Epstein, que fue condenada a 20 años de prisión por un delito de tráfico sexual de una menor. —P5

Rafie, el egipcio que cruzó el Estrecho en un flotador, cuenta su odisea

“Tenía miedo. De noche no se sabe qué hay en el mar”

M. M.
Madrid

Rafie, el egipcio que cruzó el Estrecho con unas aletas y un flotador, cuenta su odisea tras pasar dos días a la deriva en el mar hasta que fue rescatado. —P15

Sigue la conversación

EL PAÍS está en WhatsApp.



EL PAÍS